
回答者数 32

ア．知っている 29 90.6%

イ．知らない 3 9.4%

無回答 0 0.0%

計 32

ア．教育委員会主催
　　の説明会 12 41.4%

イ．市のホームページ 0 0.0%

ウ．市の広報紙 2 6.9%

エ．教育委員会発行の
　　チラシ等（情報紙） 6 20.7%

オ．学校からのお便り
　　・説明 24 82.8%

カ．知人等　 3 10.3%

キ．新聞・テレビ 0 0.0%

ク．その他（　　　　） 1 3.4%

無回答 0 0.0%

問１　小中一貫教育について，どういう内容か知っていますか。　

　問１－①　問１で「ア」と答えた方にお聞きします。
　　　　　　どのような方法で知りましたか。（複数可）

 施設一体型小中一貫教育校に関する
 　アンケート　【城見保育所】

ア．知っている, 

90.6%

イ．知らない, 

9.4%
無回答, 

0.0%

問１　小中一貫教育の認知度
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（人）

ア．教育委員会主催

　　の説明会

イ．市のホームページ

ウ．市の広報紙

エ．教育委員会発行の

　　チラシ等（情報紙）

オ．学校からのお便り

　　・説明

カ．知人等　

キ．新聞・テレビ

ク．その他（　　　　）

無回答

問１－①　小中一貫教育の情報源



ア．知っている 31 96.9%

イ．知らない 1 3.1%

無回答 0 0.0%

計 32

ア．教育委員会主催
　　の説明会 13 41.9%

イ．市のホームページ 0 0.0%

ウ．市の広報紙 3 9.7%

エ．教育委員会発行の
　　チラシ等（情報紙） 6 19.4%

オ．学校からのお便り
　　・説明 22 71.0%

カ．知人等　 4 12.9%

キ．新聞・テレビ 0 0.0%

ク．その他（　　　　） 0 0.0%

無回答 0 0.0%

問２　金浦中学校の敷地内に金浦小学校・城見小学校・陶山小学校を統合
　　した新しい小学校を創設し，施設一体型の小中一貫教育校を令和８年
　　４月に開校する計画があることを知っいますか。

　問２－①　問２で「ア」と答えた方にお聞きします。
　　　　　　どのような方法で知りましたか。（複数可）

ア．知っている, 

96.9%

イ．知らない, 

3.1%

無回答, 

0.0%

問２　施設一体型小中一貫教育校

開設計画の認知度
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ア．教育委員会主催

　　の説明会

イ．市のホームページ

ウ．市の広報紙

エ．教育委員会発行の

　　チラシ等（情報紙）

オ．学校からのお便り

　　・説明

カ．知人等　

キ．新聞・テレビ

ク．その他（　　　　）

無回答

問２－①　施設一体型小中一貫教育校

開設計画の情報源



ア．賛成 9 28.1%

イ．どちらでもよい 9 28.1%

ウ．反対 11 34.4%

エ．わからない 3 9.4%

計 32

別記 23

問３　金浦中学校の敷地内に金浦小学校・城見小学校・陶山小学校を統合
　　した新しい小学校を創設し，施設一体型の小中一貫教育校を設置する
　　ことについて，現時点のお考えをお聞かせください。

　問３－①　問３の回答の理由をお聞かせください。

ア．賛成, 

28.1%

イ．どちらでもよい, 

28.1%

ウ．反対, 

34.4%

エ．わからない, 

9.4%

問３　施設一体型小中一貫教育校設置

の賛否



ア．確かな学力の定着と向上 8 25.0%

イ．社会的に求められる資質
　　・能力や態度の育成 6 18.8%

ウ．学び合いながら，切磋琢
　　磨する機会の充実 7 21.9%

エ．異学年交流などによる思い
　　やりや支え合う心の育成 12 37.5%

オ．友達が増えること，人間
　　性や社会性の育成 14 43.8%

カ．クラブ活動や部活動の活性
　　化など，健やかな体の育成 4 12.5%

キ．子供たちの個性の伸長 9 28.1%

ク．地域を学び，地域を愛し貢
　　献できる能力や態度の育成 2 6.3%

ケ．家庭や地域との連携に
　　よる子供たちの育成 2 6.3%

コ．特になし 5 15.6%

サ．その他（　　　） 2 6.3%

無回答 1 3.1%

問４　施設一体型小中一貫教育校に期待されることは何ですか。
　　　（複数可　３つまで）
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ア．確かな学力の定着と向上

イ．社会的に求められる資質

　　・能力や態度の育成

ウ．学び合いながら，切磋琢

　　磨する機会の充実

エ．異学年交流などによる思い

　　やりや支え合う心の育成

オ．友達が増えること，人間

　　性や社会性の育成

カ．クラブ活動や部活動の活性

　　化など，健やかな体の育成

キ．子供たちの個性の伸長

ク．地域を学び，地域を愛し貢

　　献できる能力や態度の育成

ケ．家庭や地域との連携に

　　よる子供たちの育成

コ．特になし

サ．その他（　　　）

無回答

問４　施設一体型小中一貫教育校への期待



ア．小中一貫教育に
　　おける指導内容 8 25.0%

イ．小中合同授業や
　　合同行事 4 12.5%

ウ．卒業式，入学式など
　　の節目の行事 4 12.5%

エ．防犯・防災対策 9 28.1%

オ．安全な通学路の確保
　　通学距離や時間 19 59.4%

カ．環境変化に伴う子供
　　への影響 13 40.6%

キ．地域と学校の連携 4 12.5%

ク．地域に小学校が
　　なくなること 7 21.9%

ケ．放課後児童クラブ
　　（学童保育）の設置 7 21.9%

コ．学校跡地の利活用 3 9.4%

サ．立地場所 8 25.0%

シ．特になし 0 0.0%

ス．その他（　　　） 3 9.4%

無回答 0 0.0%

問５　施設一体型小中一貫教育校の新設に当たり，気になることや心配事は
　　何ですか。（複数可　３つまで）
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ア．小中一貫教育に

　　おける指導内容

イ．小中合同授業や

　　合同行事

ウ．卒業式，入学式など

　　の節目の行事

エ．防犯・防災対策

オ．安全な通学路の確保

　　通学距離や時間

カ．環境変化に伴う子供

　　への影響

キ．地域と学校の連携

ク．地域に小学校が

　　なくなること

ケ．放課後児童クラブ

　　（学童保育）の設置

コ．学校跡地の利活用

サ．立地場所

シ．特になし

ス．その他（　　　）

無回答

問５　施設一体型小中一貫教育校開設への

気になることや心配事



別記 14

ア．金浦地域 0 0.0%

イ．城見地域 28 87.5%

ウ．陶山地域 2 6.3%

無回答 2 6.3%

計 32

ア．金浦幼稚園　 0 0.0%

イ．金浦保育園 0 0.0%

ウ．新川保育所 0 0.0%

エ．太陽の森保育園 0 0.0%

オ．城見保育所 32 100.0%

カ．金浦小学校 0 0.0%

キ．城見小学校 6 18.8%

ク．陶山小学校 1 3.1%

ケ．金浦中学校 1 3.1%

コ．その他（　　） 0 0.0%

問６　金浦中学校ブロックに，施設一体型の小中一貫教育校を設置すること
　　について，御意見があれば，お聞かせください。（自由記述）

問７　あなたのお住まいの地域はどこですか。

問８　お子さんの通っている学校（園）はどちらですか。
　　（複数可　複数のお子さんがいる場合は，それぞれの学校（園））

ア．金浦地

域, 0.0%

イ．城見地域, 

87.5%

ウ．陶山地域, 

6.3%

無回答, 

6.3%
問７　居住地域
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ア．金浦幼稚園　

イ．金浦保育園

ウ．新川保育所

エ．太陽の森保育園

オ．城見保育所

カ．金浦小学校

キ．城見小学校

ク．陶山小学校

ケ．金浦中学校

コ．その他（　　）

問８　就学（園）状況



問３－①　「問３　施設開設の賛否理由」

【賛成】とする人の理由

○　少子化への対応，集団確保（クラス替えや友達など）に関するもの（４件）

○　小中一貫教育のメリットに期待するもの（２件）

○　その他（１件）

・城見小学校に通学予定ですが，小中一貫教育校になるなら，３校同時に統合を進めた方が良いと思ったため。

【どちらでもよい】とする人の理由

○　「少子化への対応，集団確保のため，しかたない」とするもの（１件）

○　メリット・デメリットに関するもの（１件）

・メリットもデメリットもあるから。

○　「子供にとって良いのであれば」とするもの（１件）

・教育委員会のみなさんが子供たちの教育について，良い方法を考えてくださっているので，お任せしたいと思います。

○　その他（１件）

・大勢の中で生活できるから。たくさんの人と関われる。友達がたくさんできる。
・人が多い方が行事や普段の生活も豊かになると思う。
・人が多い方が生活や行事が豊かになると思う。
・１学年１クラスなど，生徒数が少ないことが気になっていたので，それが解決されるので。

・小中一貫で学力が伸びるのかなと思いました。
・児童数も少なく，小中一貫にすることで，流出を防げるメリットはあると思います。小・中と区切ることなく，９年間の広い視野で見ることも出来る
ため，良いことだと思います。

・現状維持でもかまわない。（今の学校に不自由はないので。）　少子化が進むため，３校合併すすることは賛成。（いずれ）　共働き世帯が多いた
め，通学や学童など，遠方からでも安全に安心して子供を預けれるよう計画してほしい。

・浸水の心配がある地域であることやバス通学になることなど，様々な問題が全て解決しているわけではないが，決定であれば，それに従おうと思って
いるので。



【反対】とする人の理由

○　「浸水対策や通学の安全対策に不安」とするもの（２件）

○　メリット・デメリットに関するもの（２件）

○　「地域に小学校がなくなる，地域の衰退につながる」とするもの（２件）

○　「小学生と中学生が一緒に生活することの不安」に関するもの（１件）

○　その他（４件）

【わからない】とする人の理由

○　「浸水対策や通学の安全対策に不安」とするもの（１件）

・登下校など。

・小中一貫教育は良いと思います。施設一体型にする必要があるのか疑問です。予測できないような災害が増えている中，水害にあいやすい場所に建てるというの
は，地盤対策等したとしても，不安が残ります。既存の小学校利用で良いのではと思います。
・災害時の心配，スクールバス送迎。（天気によっては登園出来ないのではないか。）少人数での教育もメリットはたくさんあり，手厚く見ていただけて良いと思
う。今ある校舎は，まだまだ利用できると思うので。

・説明会でメリットについては，いろいろ話をいただきましたが，デメリットについて，特に話がなかったのと，反対することに対して，意見をしている人に対して
のあたりが強かったのが，気になったから。保護者の意見を聞くだけで，設置を強行したいのだなと感じた。
・メリットが理解できない。メリットとして市が提示しているものに魅力を感じないから。

・地元の小学校に行ってほしい。地元の小学校がなくなると地域の活気がなくなり，地域住民の気持ちも下がると思う。特に，年配の方は，子供たちを見るだけでも
パワーをもらえると思うので，その機会が間違いなく減るのはどうかと思う。
・自宅から歩いて行ける距離ではなくなる。小学校が遠くなると，地域の過疎化につながりそう。現在，コロナもあり，今の小規模な感じが良いと思っている。

・良いことも悪いことも早く覚えてしまいそう。（高学年が近すぎる。）学童のことも何も決まっていない。場所，先生の数。徒歩では遠いし，自転車では危険。中
学生が近くにいすぎて，小学生の成長のスピードに周りの大人がついていけるのか。変化をキャッチしていけるのか不安だらけ。

・反対というか，やってみないと分からない部分も多いし，スクールバスのことなど，いろいろな不安があるので。（反対というより不安ですね。）　子供たちはと
ても柔軟なので，案外，そうなってみると，すぐ馴染めるかもしれませんが。市で子供たちのことをいろいろ考えてくださっているのは分かるので，いつもありがと
うございます。
・小学校卒業後，他県への引っ越しを検討しているため，学年途中で環境を変えたくない。また，小～中まで同じ環境では，新しい場所へ行く心境の変化を経験させ
ることができなくなってしまうため。
・安全面，小学校がきちんとあるので，そこに通わせたい。入学後の子供の友人関係の不安。それに伴う親の負担。各行事への満足度の低下の不安。（子供の人数が
増えれば，その分保護者数も増え，子の成長を満足に見届けてやれないのでは。）
・こども園になるって言ったり，一貫校って言ったりで，わかりません。Ｒ５年度には一貫校になるって言われていたのにＲ８年って言ったりで，意味わかりませ
ん。一貫校は一貫で，親は大変です。一貫校へ通った方の声聞いたことありますか？



問６－自由記述　（城見保育所）

・計画を進めるにあたり，施設の建設等の経過を紙面などで教えてほしい。
・参観日や運動会の行事の駐車場はどこに駐めるのか？　制服は替わるのか？
・情緒支援学級を設置してもらえるのかどうか？　また，支援が必要な子供たちに対して，どのような対応・対策を考えられているのか，具体的に知り
たいです。スクールカウンセラーは設置されますか？　災害時，緊急的な帰宅などの場合，保護者の迎えをお願いする場合があると書いてあり，また，
Ｈ３０年，学校の周辺の道路が浸水した状況だったと書面にあるのですが，迎えに行くのは困難です。迎えに行く道中の道も浸水しないよう対策をとる
必要があると思います。
・設置は賛成ですが，前期でもあったように，防犯や防災の対策，スクールバスの運行も確実に行ってほしい。
・立地条件があまり良いとは思わないので，そこは反対ですが，前回説明であった時に，金浦しか十分な場所がないとのことでしたので，仕方ない事だ
とは思います。小学生はバス等になると思いの巣が，バスが安全ということはなく，運転手の健康管理など，子供を安心して送り出せる環境にしていた
だきたいと思っております。
・金浦小，城見小，陶山小を各々卒業して金浦中学校へ進学するので，施設一体型の設置は金浦中学校で賛成。
・水害のある金浦中学校ブロックに，なぜ設置するのか，まだ納得はしていません。
・問３に書きました。今はまだ，その生活のことが想像できないのが不安なのかな？と思います。いろんな事を（疑問，不安）明確にしていったら，ま
た変わるかもしれません。あと，大雨の時の浸水は不安ではあります。道路も（金浦中の周り）歩道内ですし（あったらすみません。），そういった心
配はあります。
・小中一貫教育校担ったときに，通う世代の子供たちの保護者に説明等，行き届いていないのでは？　説明会があることや，いつ一貫校になるかなど，
知らない方がおられました。
・金浦中学校という昔から水害の被害がある土地に集約するのは，防災意識が高まっているこのご時世にいかがなものかと疑問を抱きます。地元の小学
校がなくなることで，地域住民へもたらすのは，めりっとよりデメリットの方が多いと思う。少人数地区は，ますます衰退してしまう。
・この計画を進める前からアンケートや説明を行って，賛同を得た上で，計画を始めてもらいたかったです。（もしかすると，私の情報収集不足だった
のかもしれませんが。）少子化で小学校が合併することに対しては，仕方ないと思うし，何の不安も感じません。ただ，やっぱり中学生という多感な年
頃の子そばで見て，子供たちに，どのように影響するのかと思うと，不安です。そして，市で最初の取組の学校ということも不安です。
・コロナ禍の今，開校しなくてはいけないのかと思う。集団生活のオンライン化により，学校に通わなくても他で勉強することができる今，無理に一カ
所に集める必要があるのか。おとなだけでなく，子供の意見も尊重してやってほしい。
・府中市の一貫校知っていますが，大変です。一貫校は府中市だけでなく，福山市の新市まちにもありまました。親は，車で毎日送り，普通のバスで通
学でした。負担はかなりありました。
・城見小学校は分離型でも良いと思います。他の保護者の方の意見もとても気になります。


